

REDACCION
Y ADMINISTRACION
ARMAS, 1, 3.º
TELEFONO 1705
Apartado Correos núm. 9.
Talleres, Teléfono, 1603.



Nuestras fuerzas avanzan por las estribaciones de la sierra Bustasirmin y han ocupado totalmente las alturas del Gallo, Macharnollo y Machacao

Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 22 de septiembre de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Asturias.—En el sector Oriental se ha ocupado Camarmería y Pedroso, avanzando nuestras fuerzas por las estribaciones de la sierra de Bustasirmin.

En el sector Occidental, tiroteos y cañoneos.

Frente de León.—En Peña Laza ha sido rechazado un contraataque enemigo, al que se le ha causado gran número de bajas, continuando nuestras tropas su avance. También se ha completado la ocupación de las alturas de Gallo, Macharnollo y Machacao.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—El enemigo ha atacado algunas de nuestras avanzadas entre Huesca y Lierma, siendo rechazado.

Frente de Soria y Madrid.—Ligeros tiroteos y cañoneos. Entre los pasados a nuestras líneas en el frente de Madrid, figura un teniente de Artillería ruso.

Frente de Avila y Somosierra.—Sin novedad.

Ejército del Sur

Los ataques enemigos del sector de Peñarroya han sido rechazados.

Salamanca 22 de septiembre de 1937 (II Año Triunfal) — De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Largo Caballero ataca al gobierno de Negrín

Valencia.—Largo Caballero aprovecha la derrota del Gobierno de Valencia en Ginebra para hacer una extensa campaña de propaganda contra el Gobierno.

Dice que es indispensable obtener un Gobierno completamente revolucionario, pues si no, los países democráticos negarán su ayuda a la España republicana.

En esta propaganda se dice que ocupando Largo Caballero la Presidencia del Consejo, formaría Miaja la cartera del Ministerio de la Guerra, y las demás se repartirían entre los anarcosindicalistas, anarquistas y socialistas.

Anunciate en IMPERIO

Un gran triunfo de la verdadera España en Ginebra

Después de la vergonzosa derrota que los rojos de Valencia sufrieron en Ginebra al presentar su candidatura para su reelección en el puesto que España venía ocupando en el Consejo de la Sociedad de Naciones desde el año 1921, la verdadera España acaba de obtener un triunfo considerable, precisamente porque se ha logrado en los medios ginebrinos, donde un día los rojos de Valencia habían gozado de cierta simpatía.

El famoso presidente de la actual Asamblea de la Sociedad de Naciones ha invitado al duque de Alba, representante o funcionario del Generalísimo en Ginebra, a la fiesta oficial que el próximo sábado, 25, da en el Palacio de la Sociedad de Naciones como clausura de la presente Asamblea.

A la citada fiesta oficial tienen derecho a asistir todos los representantes acreditados en la Sociedad de Naciones. La invitación al duque de Alba representa una iniciativa excepcional del presidente de la Sociedad de Naciones, que sólo puede interpretarse como un gesto de justicia hacia la España verdadera y eterna, encarnada en la gloriosa figura del Generalísimo Franco.

Los rojos de Valencia, disgustados por el ambiente hostil que han hallado en Ginebra por la derrota sufrida, han anunciado que no asistirán a la fiesta.

Labrador:

EL SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO HA EMPEZADO SU ORGANIZACION PARA BIEN DEL CAMPO. DIRIGETE A SUS OFICINAS INSTALADAS PROVISIONALMENTE EN BURGOS, ESCUELA DE SAN PABLO. PRONTO, EN CADA CAPITAL DE PROVINCIA, TENDRAN UNA DELEGACION DE ESTE SERVICIO, QUE TE RESOLVERA TUS PROBLEMAS.

¡ARRIBA EL CAMPO! ¡ARRIBA ES-

¿Qué ocurre en Barcelona?

El edificio de los Escolapios ha tenido que ser ocupado por las fuerzas de Orden público

Se ha encontrado un depósito clandestino de armas y municiones

Valencia.—El ministro de la Gobernación ha facilitado la siguiente nota: «Las fuerzas de Orden público de Barcelona han ocupado el edificio de los Escolapios, sito en la Ronda de San Pedro. El servicio comenzó en las primeras horas del día 20 y terminó a las trece horas del mismo día. Varios agentes de Policía acompañados de dos guardias del Cuerpo de Asalto se presentaron en los Escolapios con una orden de registro. Se les negó la entrada y, como insistiesen, fueron tiroteados, lo que les obligó a retirarse. Copocida la resistencia, se procedió a acordar el edificio, adoptándose algunas medidas. Uno de los que habitaban en él arrojó una bomba de mano contra las fuerzas. Los guardias dispararon y la persona de referencia resultó gravemente herida. A partir de este momento se invirtieron varias horas, tratando de convencer a los sitiados de la conveniencia de que se rindiesen, celebrándose con este motivo varias conferencias telefónicas. Como no se llegase a un acuerdo, se procedió a bombardear el edificio. Hubo nuevas conferencias telefónicas, pero con resultado negativo, por lo que se volvieron a disparar dos cañonazos. Momentos después se presentaron en la Ronda de San Pedro nuevas fuerzas, dirigiéndose algunos miembros a parlamentar con los rebeldes. Después de una discusión de tres horas, se pudo convencer a los revoltosos. Fueron detenidos veinticinco hombres y una mujer y llevado a la Jefatura Superior de Policía.

Una amenaza se cierne sobre el puerto de Amberes

La ley de las 40 horas creará un conflicto social

Bruselas.—En el Consejo de Ministros se decidió poner a la firma del Rey el proyecto de ley de cuarenta horas de trabajo semanal, interesado para diez mil trabajadores del muelle del puerto de Amberes, a pesar de la protesta de armadores y técnicos económicos, que sostienen que toda reducción de horas de trabajo arriesga provocar bien pronto un verdadero desastre para el puerto de Amberes.

Entrevista con Pozas

Barcelona.—El antiguo comisario del ejército del Este ha tenido una larga entrevista con el comisario interino, general Pozas. Los resultados de la reunión aún no se han podido saber por haberse negado éstos a hacer ninguna manifestación a la prensa.

Se ha ocupado el pueblo de Cármenes, importante nudo de comunicaciones Las heroicas brigadas de Castilla

León.—En el día de hoy, nuestras tropas han iniciado su brillante avance, ocupando varias sierras del macizo del Gallo, que ha quedado ya completamente en nuestro poder, ocupando después de este macizo el pueblo de Cármenes de Amozara, donde todas las carreteras de este sector forman un nudo de comunicaciones de bastante importancia.

Los mineros asturianos, por no perder la costumbre de destruir las aldeas y pueblos antes de abandonarlos, hacen de las suyas. Hoy ha sido el pueblo de Cármenes de Almozara el que ha sufrido los efectos de la dinamita roja. Al llegar nuestros soldados a él eran sus edificios Y ahora voy a hablar de nuestros soldados, o mejor dicho, el que va a hablar es el general Aranda, con el que he estado conversando en el día de hoy.

Comienza por hablar de las brigadas de Castilla que durante toda la campaña han demostrado un valor insuperable y un gran amor hacia la Patria. Estos, como todos los soldados cuando el mando les confía la permanencia en un puesto, abnegadamente permanecen en él, y si en un ataque se les acaban

las municiones, nunca retroceden un paso y calan el cuchillo dispuestos a dar su vida antes de que el enemigo logre dar un paso hacia adelante.

Hoy el enemigo contraatacó nuestras posiciones del Gallo, pero nuestros muchachos le rechazó fácilmente, causándole gran número de bajas.

Como consecuencia de este ataque, nuestros soldados han tenido que recoger todos los muertos que el enemigo dejó abandonados, así como el material que éstos arrojaban cuando se vieron obligados a correr empujados por las bayonetas de los bravos muchachos que defendían las posiciones atacadas.

TESTIMONIOS IRRECUSABLES

QUE terminantes son estas manifestaciones y más aún si se tiene en cuenta que han sido pronunciadas en París, sede de la falsa legitimidad del Gobierno de Valencia. Los diarios franceses se echan las manos a la cabeza y muestran gran reserva, y es que estos rugidos que el León rojo ha dado tienen un doble aspecto.

Por un lado, constituye una insolente provocación a Europa entera, y esto no es precisamente porque sea el «Lenin español» quien las ha pronunciado, sino por ser Moscú quien ha rugido en París. Es un golpe mortal para la Sociedad de Naciones que, como siempre hemos mantenido, es un feudo ruso cuando no una inutilidad.

Aquí está bien la amenaza. Moscú tenía gran empeño en llevar la cuestión española a la Sociedad de Naciones, confiando en que la ausencia de la oposición nacional diese cabida en Ginebra a todas las falsas sugerencias. Pero la monstruosidad roja es tan clara y la realidad de la España Nacional tan rotunda, que al mundo le ha em-

pezado a entrar por los ojos. Y así ha ocurrido, que al primer tapón del enviado de Stalin, Negrín—, zurrapas, Moscú y, más concretamente, Valencia, ha perdido la importante batalla de Ginebra. Pero ¿cómo reacciona frente a esta derrota? Haciendo un llamamiento a la solidaridad del proletariado de las internacionales; llevando su voz a ese otro consejo, que pierde menos tiempo en discursos y subcomisiones y se dedica sin descanso a su demoleadora labor de zapa. ¿Es esto la democracia?

Por otra parte, los rugidos del líder comunista, actualmente desplazado del Poder, tienen para nosotros un valor indiscutible; son una evidencia de nuestro triunfo, que es ya evidente a todas luces, aun para aquellos que se caracterizaron por mayor abundancia de dioptrías.

Se ven perdidos totalmente y su alarma es incommensurable. Los miles de hombres que, procedentes de todos los países, vinieron por mar y tierra a luchar en sus filas; los enormes cargamentos de material bélico de todas clases, no les sirvió para nada frente a nuestras armas y

El "león" rojo ruge en París

«Si la Sociedad de Naciones se niega a obrar en favor de la España roja, nosotros pediremos a las dos internacionales que tomed, en sus países respectivos, las medidas de una acción directa que podrá obligar a los Gobiernos democráticos a entrar en lucra.»

* * *

«...nosotros pediremos a las internacionales obreras que el proletariado organizado de cada país tome medidas directas contra los Estados fascistas, especialmente medidas económicas contra la producción y el comercio de estos Estados.»

(Declaraciones de Largo Caballero al periodista Léo-Gerville-Reach, de «Le Matin».)

nuestra disciplina. El hundimiento les amenaza por todas las partes y en todos los terrenos. Les ha llegado la hora de la desesperación, por eso el rugido del «león» es también un aullido de perro lastimero.

Trozkistas detenidos

Barcelona.—En la noche pasada fueron detenidos cincuenta afiliados al partido trozkista. Las detenciones fueron llevadas a cabo por extranjeros al servicio del cónsul soviético en Barcelona.